



AVISO DE SESIÓN DE ESCUCHA Y OPORTUNIDAD DE COMENTARIOS DEL PÚBLICO PARA EL PROYECTO PRELIMINAR DE ESTRATEGIA DE JUSTICIA AMBIENTAL DE LA EEA

Este aviso público también está disponible en estos idiomas ([Español](#), [Português](#), [中国人](#), [Kreyòl ayisyen](#), [Tiếng Việt](#), [عربي](#), [இந்திய](#), [Русский](#), [Kriolu](#)). Haga clic en el idioma para obtener información.

La Oficina Ejecutiva de Energía y Asuntos Ambientales (EEA) tiene como objetivo proteger, preservar y mejorar los recursos ambientales de la Mancomunidad al tiempo que garantiza un futuro de energía limpia para los residentes del estado. A través de la administración de los espacios abiertos, la protección de los recursos ambientales y la mejora de la energía limpia, la EEA trabaja incansablemente para hacer de Massachusetts un lugar maravilloso para vivir, trabajar y formar una familia.

La Política de Justicia Ambiental de la EEA dirige a todas sus agencias para desarrollar sus propias estrategias de justicia ambiental para "promover de manera proactiva la justicia ambiental en todos los vecindarios de manera que se adapten a las misiones de las agencias". Como tal, la EEA ha desarrollado un documento para toda la Secretaría con el apoyo de nuestro Grupo de Trabajo de Justicia Ambiental convocado en septiembre de 2020. Juntos, este grupo ha presentado una visión continua para garantizar que todos los residentes de la Mancomunidad puedan beneficiarse de manera equitativa y justa de las leyes y políticas que abordan los problemas ambientales, energéticos y climáticos en Massachusetts.

La EEA desea obtener opiniones y comentarios del público sobre este [Proyecto preliminar de Estrategia de Justicia Ambiental](#), que está disponible en diez idiomas en el enlace anterior y en la página web de justicia ambiental de la EEA.

Habrán cuatro sesiones de escucha de comentarios del público organizadas durante el período de comentarios del público que va del 9 de noviembre de 2022 al 27 de enero de 2023. Esto incluye dos sesiones virtuales y dos sesiones presenciales, con opciones de traducción que se detallan a continuación. Las sesiones de escucha están abiertas a todos los residentes de la Mancomunidad y se puede asistir sin costo alguno. Si no puede asistir o si prefiere enviar un comentario por escrito, consulte a continuación para obtener información sobre cómo enviar comentarios por escrito. Esperamos recibir aportes sobre nuestras estrategias propuestas para promover la justicia ambiental y energética en la Mancomunidad.

15 de diciembre de 2022, de 18:00 p. m. a 20:00 p. m.

Sesión de escucha presencial

UMass Amherst Center, 1500 Main Street, Springfield, MA 01115.

10 de enero de 2023, de 10:00 a. m. a 12:00 p. m.

Solo a distancia, regístrese con anticipación en:

https://zoom.us/webinar/register/WN_pzGFvrsBRoycdZ8pRZKpWg



10 de enero de 2023, de 6:00 p. m. a 8:00 p. m.

Solo a distancia, regístrese con anticipación en:

https://zoom.us/webinar/register/WN_h3pSqAeRQh--b50JnMccfA

19 de enero de 2023, de 6:00 p. m. a 8:00 p. m.

Sesión de escucha presencial

Bruce C. Bolling Municipal Building, 2300 Washington Street, Roxbury, MA 02119.

Sesiones a distancia: Después de registrarse, recibirá un correo electrónico de confirmación con información sobre cómo unirse a la reunión. Tiene la opción de unirse vía Zoom o usar el número de acceso telefónico.

Sesiones presenciales: No es necesario registrarse previamente para asistir a las sesiones presenciales.

Habrán **adaptaciones razonables** disponibles a pedido para las sesiones presenciales: envíe un correo electrónico a carline.lemoine2@mass.gov para pedir las adaptaciones necesarias.

Se aceptarán comentarios escritos hasta las 5:00 p. m. del 27 de enero de 2023. Envíe sus comentarios por correo electrónico a ej.inquiries@mass.gov o a través de [este portal](#). Los comentarios escritos también pueden enviarse por correo postal a *Executive Office of Energy and Environmental Affairs, 100 Cambridge Street, Suite 900, Boston, MA 02114*, con el siguiente destinatario: *Carline Lemoine, Deputy Director of EJ for External Stakeholder Coordination*.

Interpretación para sesiones presenciales (Roxbury): La EEA brindará servicios de interpretación en la sesión pública de Boston en español, mandarín, vietnamita, portugués, criollo haitiano, árabe, jemer, ruso y criollo caboverdiano, incluido el lenguaje de señas estadounidense.

Interpretación para sesiones presenciales (Springfield): La EEA proporcionará servicios de interpretación en la sesión de audiencia pública de Springfield en español, incluido el lenguaje de señas estadounidense.

Interpretación para ambas sesiones virtuales de escucha. La EEA brindará servicios de interpretación en la sesión de escucha pública de Roxbury en español, mandarín, vietnamita, portugués, criollo haitiano, árabe, jemer, ruso y criollo caboverdiano, incluido el lenguaje de señas estadounidense.

Se pueden solicitar servicios adicionales de traducción o interpretación enviando su solicitud por correo electrónico a carline.lemoine2@mass.gov al menos 72 horas antes de la reunión.